Fach Philosophie trauert um Dr. Michael Trauth

Am 1. Juni ist Dr. Michael Trauth nach schwerer Krankheit 72 jährig gestorben. Er war, zunächst als Mitarbeiter im Fach Neuere Geschichte, dann des Universitätsrechenzentrums und später auch privat, dem Fach Philosophie in vielfältiger Weise verbunden. Mit Rat und Tat hat er das Unternehmen des Trierer

dem Fach Philosophie in vielfältiger Weise verbunden. Mit Rat und Tat hat er das Unternehmen des Trierer "Kant-Indexes" begleitet; die lexikalische Erschließung von Kants Metaphysikkompendium, Baumgartens *Metaphysica*, hat er von EDV-Seite aus betreut, der Band (*Kant-Index* Bd. 46: *Stellenindex und Konkordanz zu Alexander Gottlieb Baumgartens "Metaphysica"*. Stuttgart-Bad Cannstatt 2016) wäre ohne ihn nicht möglich gewesen. Zuletzt hat er seine Expertise in den "artes digitales" sowie sein profundes philo-

logisches und historisches Wissen in den Dienst der Herausgabe der Kant-Notate gestellt (Immanuel Kant: *Neue Reflexionen. Die frühen Notate zu Baumgartens "Metaphysica"*. Stuttgart-Bad Cannstatt 2019).

Wir werden ihn dankbar in guter Erinnerung behalten.